

Der Bürgermeister

**Presse- und  
Öffentlichkeitsarbeit**

**Pressestelle**

Nancy Kersten  
Pressesprecherin

Alexander Leifels  
Mitarbeiter

Telefon  
(03334) 64 – 512/513  
Telefax  
(03334) 64 - 519

Hausanschrift  
Breite Straße 41 - 44  
16225 Eberswalde

e-Mail  
pressestelle@eberswalde.de  
(nur für formlose  
Mitteilungen ohne digitale  
Signatur)

Internet  
[www.eberswalde.de](http://www.eberswalde.de)

## **P R E S S E M I T T E I L U N G**

Nr. 66/15 vom 20. März 2015

### **Alisha und Dragan aneinander gewöhnt**

Zu Ostern lockt natürlich auch das junge Tigerpaar in den Zoo Eberswalde. Alisha und Dragan haben sich gut aneinander gewöhnt und können nun ohne Leine miteinander toben. „Alisha muss sich noch ein dickeres Fell zulegen“, so Zoodirektor Dr. Bernd Hensch. Besucher des Zoos Eberswalde können die zwei an jedem Tag zwischen 11 und 12 Uhr sowie von 14 bis 15 Uhr beim gemeinsamen Spiel sehen.

„Je nach Wetterlage bleiben Alisha und Dragan auch mal etwas länger zusammen. Alishas Fell ist jedoch noch zu dünn, als dass die junge Katze ständig an der frischen Frühlingsluft bleiben könnte. Wir wollen nicht, dass Alisha sich erkältet“, so Zoodirektor Hensch. Um ihr Überleben zu sichern, ist die kleine Tigerdame in Berlin wohlbehütet unter tropischen Temperaturen aufgewachsen. Somit ist die Unterwolle von Alishas Fell für das kühle Frühlingswetter noch zu dünn.

Inzwischen hat sich Dragan ein Gewicht von stolzen 35 Kilogramm zugelegt. Täglich verputzt der junge Tiger vier Kilogramm Rindfleisch. Die mit neun Kilogramm zierlichere und zwei Monate jüngere Alisha verdrückt allerdings täglich ebenfalls bis zu drei Kilogramm Fleisch. Ganz Katze ist sie neben Rindfleisch zudem an Ratten gewöhnt. Vitamine und Zugaben von Spurenelementen im Futter fördern die Entwicklung der Jungtiger.

Aus Berlin brachte Alisha auch ihre Fans mit. Zoodirektor Dr. Bernd Hensch hat einen Besucheranstieg aus der nahen Metropole wahrgenommen. Schließlich sind es nur 30 Minuten mit dem Zug zwischen den Hauptbahnhöfen. Darüber hinaus sprechen die familienfreundlichen Eintrittspreise für den Zoo Eberswalde. Beim Anblick des gut 600 Quadratmeter großen Geheges mit Wasserlauf wünschten sich viele Tigerfans, Alisha und Dragan könnten länger in Eberswalde bleiben. Geplant ist, dass die beiden den Kindertag, am 1. Juni noch im Zoo Eberswalde verbringen werden. Dann wechseln sie allerdings in den Tierpark Berlin, wo Alisha im Dezember 2014 geboren wurde.

Ebenfalls Nachwuchs gibt es bei den Eberswalder Axishirschen. Es ist bereits das dritte Kalb der Herde in diesem Jahr. Es wurde Montagnacht, vom 16. auf den 17. März 2015 geboren. Das Geschlecht ließ sich bisher noch nicht bestimmen. Axishirsche leben in Indien, von Nepal bis Sri Lanka.

Eine Jahreskarte für den Zoo Eberswalde kostet derzeit 28 Euro, 15 Euro für Kinder. Ein Besuch noch vor Ostern könnte sich obendrein lohnen, denn Kinder, die sich ihre Jahreskarten bis Ende März sichern, zahlen nur 12 Euro.